

46 centros salmantinos ya están adaptados al modelo residencial y prestan más de 100 servicios

Permiten que los mayores permanezcan más tiempo en su hogar

B.H. | SALAMANCA

Las personas mayores de Salamanca cuentan con 46 centros multiservicio repartidos por toda la geografía y que proporcionan más de 100 servicios a sus usuarios. Así lo puso ayer de manifiesto el gerente de Servicios Sociales de Castilla y León, Jesús Fuertes, que acudió a la facultad de Psicología para inaugurar las V Jornadas Castellanoyleonesas de Terapia Ocupacional. El gerente explicó que se trata de

uno de los dos modelos del nuevo programa asistencial de la Junta que consiste en prestar muchos servicios a la población para que se mantengan el mayor tiempo posible en su territorio porque tienen sus necesidades cubiertas. Recordó que la segunda de las propuestas son las unidades asistenciales, en las que en pequeños grupos las residencias se convierten en “apartamentos” para los usuarios. “En la Comunidad ya hay 240 centros multi-

servicio y el año que viene se completarán con otras 100 unidades de convivencia”, avanzó Jesús Fuertes. Según la presidenta del Colegio de Terapeutas Ocupacionales de Castilla y León, Silvia Pérez, se trata de dos modelos acordes con la filosofía de la profesión. “Defendemos lo mismo, mantener la capacidad de elección de la persona en su vida cotidiana, a pesar de que se encuentre en una institución y aunque no sean residente”.



Autoridades y ponentes, ayer al inicio de las jornadas de Coptocyl. | GUZÓN